

Die Gemeinde Tutzing kann in diesem Jahr das 50-jährige Gründungsjubiläum unserer Partnerschaft mit der französischen Stadt Bagnères de Bigorre feiern. 50 Jahre gelebte deutsch-französische Freundschaft sind wahrlich ein Anlass zum Feiern. Vom 28. August bis 2. September erwarten wir deshalb unsere Freunde aus der Pyrenäenstadt zu einem Besuch in Tutzing. Höhepunkt des Besuchs wird ein Festakt im Rathaus sein, bei dem auch Gründungsmitglieder geehrt werden. Unsere französischen Freunde erwarten darüber hinaus ein abwechslungsreiches Programm, u.a. einen Ausflug nach Kloster Ettal und Schloß Linderhof, eine Schifffahrt auf dem Starnberger See, ein Besuch im Biergarten und eine Gedenkzeremonie am Kriegerdenkmal im Bleicherpark, um an den Grund der Partnerschaft zu erinnern. Aus alten Feinden, die sich bekriegt haben, wurden Freunde.

Seit 50 Jahren werden die Gäste in Familien untergebracht, um sich besser kennenlernen zu können, ein Konzept, das schon Jahrzehntelange Freundschaften und sogar eine Eheschließung hervorgebracht hat. Wir erwarten 25 Gäste und nun hat sich noch ein Nachzügler gemeldet, für den wir noch ein Quartier suchen. Wenn Sie also Lust und Zeit haben, einen französischen Gast zu beherbergen, dann können Sie sich gerne an mich wenden. winning@t-online.de oder 0173-3922890

Stefanie v. Winning
Vorsitzende des Freundeskreises Tutzing-Bagnères-Balatonkenese